

Nachtrag zum
Bezirksdelegiertentag des Bezirksschützenverbandes Osterholz am 1.3.2024
in Oldendorf.

Am Freitag 1.3.2024 fand im Saal „Zum Altdeutschen Haus“ in Oldendorf der Bezirksdelegiertentag des Bezirksschützenverbandes Osterholz statt. 119 Delegierte (von 138) fanden sich zur Hauptversammlung ein. Mit den zusätzlich erschienen Gästen und Begleitpersonen war der Saal gefüllt, so dass sogar noch zusätzlich bestuhlt werden musste.

Der Präsident Hartmut Suhling eröffnete die Sitzung. Nach dem Abarbeiten der geschäftsordnungsmäßig erforderlichen Punkte und dem Gedenken an die Verstorbenen des letzten Jahres bildeten Ehrungen verschiedener Art den Schwerpunkt der diesjährigen Hauptversammlung.

Eine Mannschaft des Jahres erhält den Adler, der sonst für den Schützen des Jahres vergeben wird.



Mannschaft des Jahres 2023: LG-Auflage-Mannschaft der SGem Teufelsmoor

Als Schützen des Jahres wurde die LG-Auflage-Mannschaft der SGem Teufelsmoor ausgezeichnet, die den 2. Platz bei der LAG-Auflage Landesverbandsliga erreichten, die in 2023 zum ersten Mal durchgeführt wurde.



Sportschütze des Jahres: Dominik Saße vom Blumenthaler SV

Sportschütze des Jahres wurde Dominik Saße vom Blumenthaler Schützenverein. Er siegte mit neuem Landesrekord bei den Landesmeisterschaften und erreichte bei den Deutschen Meisterschaften in Wiesbaden den 6. Platz.

Die Goldene Verdienstnadel des Nordwestdeutschen Schützenbundes wurde für seinen langjährigen Einsatz im Schützenwesen an Bernd Bojack vom SV Hambergen verliehen.



Goldene Verdienstnadel des NWDSB für Bernd Bojack

Hartmut Hofmann von der SGem Teufelsmoor wurde für seine 50-jährige verdienstvolle Tätigkeit u.a. als Vereinsvorsitzender und im Vorstand des Moor-Kreises die Ehrenmitgliedschaft im Bezirksschützenverband Osterholz verliehen.



Ehrenmitglied Hartmut Hofmann von der SGem Teufelsmoor



*Uwe Sussman und Karl-Heinz Ehlers
erhielten das „Ehrenkreuz am Grünen Band“ verliehen*

Der Bezirksschützenverband verlieh Uwe Sussmann und Karl-Heinz Ehlers als Anerkennung für „Ihre langjährige, besonders verdienstvolle Tätigkeit im Verein, im Kreis und Bezirk“ das Ehrenkreuz am Grünen Bande des Bezirksschützenverbandes Osterholz.

Der Vorstand hatte sich eine besondere Ehrung einfallen lassen. Nach dem Motto „Wer ehrt die Ehrenden“ bekam der Präsident, Hartmut Suhling, das Ehrenkreuz am grünen Bande verliehen.



*Der Präsident, Hartmut Suhling,
bekommt das „Ehrenkreuz am Grünen Bande“ verliehen*

Den Schützen, die in 2023 bei Landes- und Deutschen Meisterschaften neue Landesrekorde aufgestellt hatten, wurde Urkunden verliehen. Jürgen Zöllner und Dominik Saße konnten diese persönlich entgegennehmen.



Dominik Saße und Jürgen Zöllner: Inhaber neuer Landesrekorde

Grußworte

Ehrengäste des Delegiertentages richteten Grußworte an die Versammlung.



Präsident des Bezirksschützenverbandes Elbe-Weser, Thomas Brunken



Damenleiterin des NWDSB, Renate Viebrock



Dieter Gloddek, Bürgermeister von Holste



Axel Miesner, Landtagsabgeordneter (CDU)



Oliver Lottke, Landtagsabgeordneter (SPD)

Der Kassenprüfer bestätigte die ordnungsgemäße Verwendung und Nachweise der Mittel und rief zur Entlastung von Schatzmeisterin und Vorstand auf, die einstimmig erfolgte.

Wahlen

Unter dem Punkt Wahlen wurden

- Elisabeth Eckardt (Schriftführerin)
- Gerd Cordes (Sportleiter)
- Georg Veltl (Ref. Öffentlichkeitsarbeit)

durch Wiederwahl in ihren Funktionen bestätigt.

Carsten Sanders vom Blumenthaler SV wurde neu zum Referent Blasrohr gewählt.

Gaby von Roden vom Vegesacker SV wurde als neue Kassenprüferin gewählt.

Durch das Ausscheiden von Uwe Sussmann aus dem Amt des Referenten für Fortbildung war eine Neuwahl erforderlich. Ingo Buchenau von der Borgfelder Schützengilde wurde zu neuen Referenten für Aus- und Fortbildung gewählt.



*Referent für Aus- und Fortbildung:
Ingo Buchenau von der Borgfelder Schützengilde*

Ingo Buchenau erläuterte in seiner Vorstellung, dass die Ausbildung künftig fachlich getrennt auf mehrere Personen verteilt werden wird.

Verschiedenes

Die Referentin Versicherungen des NWDSB, Renate Buchholz erläuterte die Erweiterung des Versicherungsschutzes der Versicherung, die über den NWDSB für die seine Mitglieder abgeschlossen wurde. Vor allem Funktionäre der Vereine insbesondere die Vorsitzenden erfahren dadurch einen zusätzlichen, den neuen Anforderungen entsprechenden Versicherungsschutz.

Die Schatzmeisterin Mareike Berger und der Referent EDV des NWDSB, Ulrich Guddat, erläuterten die kommende neue Software zur Mitgliederverwaltung. Es handelt sich dabei um ein System, das das Potenzial hat, im gesamten Bereich des DSB zur Anwendung zu kommen. Bereits 8 Landesverbände haben das System eingeführt und es wird von durchweg guten Erfahrungen berichtet. Das System erlaubt die Bearbeitung von Mitgliedsdaten aber auch sportlich relevanten Daten und Mitgliedermeldungen. Eine gewollte Abtrennung von Bereichen sichert dabei auch die Sicherheit von persönlichen Daten.

Leider kam es zum Punkt Hochwasserhilfe für den Lilienthaler Schützenverein nicht zu einer verbindlichen Zusage, sondern nur zu einer mehrheitlichen Meinungsbildung und Zustimmung zu weiteren Schritten. Diese müssen in einer weiteren entscheidungsfähigen Versammlung erfolgen.

Die Delegiertentag endete gegen 23 Uhr.

G.V.